



Seguridad

EL ALCALDE PRESIDE LA TOMA DE POSESIÓN DE LA XVI PROMOCIÓN DE LA POLICÍA LOCAL DE MÁLAGA

Con la incorporación de los 65 agentes que conforman la XVI Promoción el Cuerpo cuenta con una plantilla de 898 policías locales en activo

31/07/2023.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por los concejales de Seguridad y Recursos Humanos y Calidad, Avelino de Barrionuevo y Jacobo Florido, respectivamente; miembros de la Corporación Municipal, y el Intendente Principal Jefe, Juan Ferrer, ha presidido el acto institucional de toma de posesión de los últimos 40 agentes de la decimosexta promoción de la Policía Local de Málaga, compuesta por un total de 65, que ha tenido lugar esta mañana en el Jardín Botánico Histórico La Concepción.

La convocatoria para la provisión de 66 plazas encuadradas en la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local, pertenecientes al subgrupo C1 de clasificación profesional, incluía 24 de la oferta de empleo público del 2019 (20 de provisión por el turno de acceso libre y 4 por turno de movilidad sin ascenso), 28 de la oferta de empleo público de 2020 (23 de turno libre y 5 de movilidad sin ascenso), y 14 más acumuladas (13 turno libre y 1 movilidad).

En relación a los 41 aspirantes propuestos para su nombramiento como funcionarios en prácticas, 40 fueron declarados aptos tras haber superado el Curso de Ingreso en la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga (ESPAM), quedando declarada desierta una plaza por renuncia.

Así, tras tomar posesión hoy de su cargo los policías de nuevo ingreso, mañana martes 1 de agosto pasarán a desempeñar sus funciones reforzando las siguientes Jefaturas de Policía de Barrio: 15 en el Centro, 11 en Cruz Humilladero, 6 en Este, 6 en Norte y 2 en Carretera de Cádiz.

Promociones de Policía Local de Málaga

Hasta 1981, los agentes del cuerpo se iban incorporando sin numerar las promociones, empezando a contabilizarse las mismas a partir de la I Promoción que tuvo lugar ese año.

A esta primera promoción de 1981 formada por 55 agentes, le siguió la de 1982, con 99 agentes de los que 45 fueron las primeras mujeres en incorporarse al cuerpo.



La III Promoción, de 1986, con 65 agentes, fue la última con la denominación de Policía Municipal. Desde entonces, se han formado e incorporado al Cuerpo las siguientes promociones:

AÑO	PROMOCIÓN	POLICÍAS LOCALES
1988	IV	31 agentes
1989	V	98 agentes
1991	VI	27 agentes
1995	VII	36 agentes
1997	VIII	61 agentes
1998	IX	183 agentes
2001	X	165 agentes
2002	XI	94 agentes
2005	XII	45 agentes
2017	XIII	36 agentes
2019	XIV	20 agentes
2021	XV	98 agentes

A día de hoy, la plantilla de la Policía Local de Málaga está compuesta por un total de 898 agentes, incluyéndose los 40 de reciente ingreso.